

Buenos días a todos y bienvenidos al jueves por la mañana..

Soy Stephen Whiteside, de la tendencia alcista..

com. En el pre-mercado de esta mañana, las acciones.

Los futuros sobre índices se encuentran actualmente por encima del valor razonable..

Las materias primas se mezclan con el petróleo crudo..

ligeramente más bajo, mientras que el oro está ligeramente más alto..

Esta mañana tendremos muchas cifras económicas, incluidas las de EE.UU..

solicitudes de desempleo que ciertamente podrían cambiar la dirección del mercado..

Pero hasta ahora, parece que el mercado quiere hacer algunas compras..

Ahora, el VIX todavía está en señal de compra, y.

Hay muchas razones para ello, mientras todavía hay tensión en el mercado..

Al mismo tiempo, los semiconductores siguen liderando el mercado..

El Dow Jones todavía está en señal de venta..

El S&P 500 y el Nasdaq todavía tienen señales de compra aquí..

No hubo muchos cambios el miércoles..

Tenemos a Apple y Tesla todavía alcanzando mínimos más bajos..

Todavía tenemos meta en una señal de compra..

Eso no ha cambiado..

Nvidia continúa subiendo..

Parece que quieren llevar a NVIDIA hasta los 1.000 dólares..

Y Super Micro alcanzó un nuevo máximo de cierre el miércoles..

Pasemos ahora al mercado de valores canadiense..

El TSX alcanzó ayer nuevos máximos..

Todo está funcionando en este momento..

Tenemos el TSX, el TSX 60, de mediana capitalización,

empresas de pequeña capitalización y microcapitalización, todas clasificadas en el puesto 10 en este momento..

Es el sector energético el que lidera el.

El mercado canadiense está al alza en este momento y las finanzas están yendo muy bien..

Tenemos el fideicomiso de ingresos nuevamente en el.

máximos anteriores, y tenemos los sectores industriales que se han estado moviendo desde hace bastante tiempo..

Ayer tuvieron un ligero retroceso, pero todavía hay una señal de compra, sin cambios..

Lo que no funciona es que las acciones de telecomunicaciones son las más débiles en este momento..

Ahora bien, si miramos lo que pasó.

Ayer fueron los materiales los que impulsaron el mercado con una subida superior al 1%..

La sanidad, el sector inmobiliario y el sector industrial estuvieron del lado perdedor..

En el sector de materiales, Lithium Americas,,

la versión argentina subió más del 10%, y luego su empresa hermana subió más del 7%,.

Y luego, si analizamos los objetivos, IAMGold subió más del 6% ese día..

Ahora bien, si miramos a los más activos, aquí no tenemos ningún cambio de tendencia..

A Suncor todavía le está yendo muy bien..

No hay cambios allí..

No hay cambios para los recursos naturales canadienses..

Manulife ha estado en el canal durante los últimos días..

Un cierre por debajo de 32,17 el jueves nos daría una nueva señal de venta diaria para Manulife..

Bayex ha estado en señal de venta desde hace unos días..

No hay cambios ahí..

No hay cambios para Cenovus..

Día interno para Kinross el miércoles..

No hay cambios para Bitfarm..

Luego tenemos a Tamarack logrando un nuevo récord con este movimiento..

Tenemos a Athabasca alcanzando un nuevo récord con este movimiento..

Así que no hay cambios en ninguna de esas acciones..

Y luego tenemos a Barrick alcanzando un nuevo máximo para este movimiento el miércoles..

Mirando las materias primas, empezando.

Con los mineros, ayer el cobre subió..

Tenemos el oro subiendo..

Tenemos la plata moviéndose hacia arriba.,

y podemos ver los iShares para el ETF TSX Global Gold alcanzando un nuevo máximo para.

este movimiento, comenzando a superar el máximo de hace un mes, pero no.

cerró por encima de ese nivel ayer, por lo que sigue actuando como resistencia..

Y luego, veamos el sector energético..

Ayer tuvimos el petróleo crudo al alza, tratando de alcanzar un nuevo máximo para este movimiento..

Ligero retroceso esta mañana, gas natural.

Todavía en una señal de compra, ayer hubo un pequeño retroceso..

Y luego mirando el índice de energía..

En sí mismo, como vimos antes, alcanzó un nuevo máximo el miércoles..

Por lo tanto, es el sector energético el que lidera el mercado canadiense..

Bien, amigos, eso es todo lo que quería cubrir esta mañana..

Como puede ver, no hay cambios importantes en la tendencia con respecto a la actividad comercial del miércoles..

Una vez más, esta mañana se publicarán solicitudes de subsidio de desempleo en EE.UU. que podrían.

Sin duda cambiará la dirección del mercado..

Pero hasta ahora, las cosas parecen bastante positivas..

Que tengan un gran día, amigos..

La próxima vez que escuches mi voz será el viernes por la mañana..